

Gemeinderat von Zürich

24.09.2008

Interpellationvon Ruth Ackermann (CVP)
und Jean-Claude Virchaux (CVP)

Die Krippen, die von der Stadt Zürich betrieben oder subventioniert werden, bieten Ausbildungs- und Praktikumsplätze an. In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um eine tabellarische Aufstellung und um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Stellen wurden in den Jahren 2005 -2008 besetzt und wie viele sind in den kommenden 2 Jahren geplant? Wir bitten um eine tabellarische Darstellung nach Krippen, der Angestellten in Personen und Prozent, Planstellen und effektiv besetzte Stellen für Fachfrauen, Lernende, Praktikantinnen und Hilfspersonen.
2. Ist der Stadtrat der Meinung, dass das Verhältnis zwischen Fachfrauen, Lernenden und Praktikantinnen in den städtischen und subventionierten Krippen ideal ist? Wenn nein, mit welchen Massnahmen gedenkt er die Zahl der Ausbildungsplätze zu steigern?
3. Gibt der Stadtrat Kriterien vor, nach denen die Lehrstellen besetzt werden, wie z.B. Wohnort, Dauer der Praktikumserfahrung, Vorbildung?

